

EN este número de SIEMBRA nuestros lectores se van a encontrar con una amplia información gráfica y literaria, de un acontecimiento doblemente querido por nuestra revista: un hito muy importante en nuestra vida parroquial y un evento de gran trascendencia para nuestra vida social de Manzanares.

Dos cosas que son la niña de los ojos de nuestra publicación.

En cuanto a lo primero, el hecho de que nuestras Comunidades Parroquiales se enriquezcan con una nueva casa religiosa, que un Sagrario más se implante en nuestra tierra, que cinco mujeres estén dispuestas a integrarse en nuestra pastoral en los tiempos que corremos de escasez de vocaciones, es un regalo del cielo que por mucho que se buscó no llegaba a encontrarse, es sin duda, un acontecimiento eclesial de primera magnitud. En cuanto a lo segundo, la trascendencia social del hecho es patente.

Las hermanas de la Misericordia de Sees vienen a cuidar a los enfermos pobres o no de Manzanares en sus domicilios.

¡Cuántas soledades pueden ser aliviadas! ¡Cuántas noches y días pueden tener compañía! ¡Cuántas familias podrán descansar en las largas enfermedades! ¡Cuánto consuelo pueden impartir en los más débiles de nuestro cuerpo social! ¡Cuántas penas, sufrimientos y dolores pueden animarse con la presencia angelical de estas religiosas, que vienen precisamente a eso, a ejercer su carisma de entrega con los que no cuentan apenas en nuestra sociedad: los enfermos!

Nos ha tocado la lotería y en su premio gordo y ¡ojalá! los vecinos de Manzanares sepan valorar y aprovechar esta ocasión que la Providencia nos depara.

Alguién podría preguntar por el "precio" de estos "servicios" y creemos responder con toda seguridad que estas mujeres no van a exigir **nada**, pero por otro lado todos sabemos que de algo hay que vivir y no precisamente del aire, por eso esperan que las familias que puedan y **SÓLO LAS QUE PUEDAN** por gratitud y con generosidad deberían entregarles no una limosna sino una ayuda acorde con la posición económica del beneficiado.

No podemos dejar de consignar que el "milagro" ha sido posible gracias a la generosidad de las hermanas Criado Juárez, Cayetana y Paquita, que no han escatimado nada hasta lograr se hiciera realidad este sueño que hace tiempo acariciaban.

El "convento" un verdadero oasis de paz, enmarcado en una construcción típicamente manchega, será una Betania para ellas y un foco de luz que irradiará esplendente sobre nuestro pueblo.

SIEMBRA, vocero mayor de nuestras Parroquias, les da la más cordial bienvenida, les ofrece sus páginas para cuanto deseen, y les augura una larga y próspera estancia entre nosotros y espera que la religiosidad e hidalguía de Manzanares sepa responder, como lo hará, a esta gracia que el Señor nos concede.

Hermanas de la Misericordia de Sees estáis en vuestra casa: AMOR Y POSADA TENEDLAS POR DADAS.



Aire acondicionado:

JOHSON – FUJITSU

Calefacción – Gas-oil y Gas:

ROCA – FERROLI



AIRE ACONDICIONADO

CALEFACCIÓN

C/. Soledad, 14 - Telf.: 63 10 67
LA SOLANA (Ciudad Real)